

Schulsozialarbeit Primarschule Wädenswil

Französisch



Qu'est-ce que c'est le travail social en milieu scolaire et à qui est-ce qu'il s'adresse?

Le travail social scolaire est une offre de consultation et support pour les élèves, les parents, les enseignants et les collaborateurs et collaboratrices de l'école.

Les élèves reçoivent aide et support rapidement et facilement. Au cas de craintes, inquiétudes, brouilles ou de questions de cohabitation, les élèves peuvent se servir de la consultation du travail scolaire, soit seuls soit en groupes. Dans les sessions nous analysons la situation et cherchons des solutions ensemble.

Les parents peuvent contacter le travail social scolaire, quand ils s'inquiètent du développement de leur enfant ou quand ils sont troublés par une situation à l'école.

Le travail social en milieu scolaire peut aider de remettre les pendules à l'heure. L'équipe du travail social scolaire s'y connaît bien en questions à propos de l'école et du développement d'un enfant et il sait les services publics disponibles.

Les Enseignants peuvent discuter des situations difficiles des individus ou des groupes avec le travail social scolaire. Eventuellement les assistants sociaux et les enseignants confrontent un problème ensemble.

Les collaborateurs du travail social scolaire mettent en œuvre des projets et activités pour toute **l'école** ou des **classes**.



Comment est-ce qu'il travail le travail social scolaire?

Le travail social en milieu scolaire est évidemment présent dans l'école. Il est ouvert régulièrement et est accessible par téléphone.

En générale, la consultation individuelle est bénévole. Or une première consultation peut être ordonnée par un enseignant.

L'offre est confidentielle.

Les collaborateurs du travail social scolaire sont soumis au secret professionnel.

L'offre est gratuite.

Quand est-ce que les parents peuvent s'adresser au travail social en milieu scolaire?

Quand ils s'inquiètent du développement de leur enfant ou quand ils sont troublés par une situation à l'école.

Mieux trop tôt que trop tard.

Abondance de biens ne nuit jamais!

Ce n'est pas le cas, que chaque fois le travail social scolaire est contacté, il s'agit d'une grande crise.

